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回覧 
 
                      2024年（令和 6年）3月 14日 

                          森の里一丁目自治会 

                          会長   植木 武美 

                          総務部長 木越美智代 

 

令和５年 3月 役員・班長会議 議事録 

     当月は役員のみの会議でした。 

   

記 

 

日時：３月９日（土）１４：００～１５：００  

 

場所： 一丁目自治会館 

 

議題： 

 

 

1. 令和５年度会計報告 会計代行   植木会長 

（１）収支決算 

令和５年度 第 39回 森の里一丁目自治会総会 議案書：第 2号議案参照。 

（2）会計監査 

仁藤監事による会計監査を 2/25に実施し、問題なきことを確認。 

 

２．令和 6年度総会について   西山副会長 

（1）総会で、次年度の会長および副会長を議案書の第三号議案に記載している各

氏を推薦することが確認された。 

（2）総会を 3月 31日（日）午後 1時 30分から公民館で行います。準備のため役員・

班長さんには時間があれば 13時に集合をお願いします。 

(3) 議案書に基づき、総会で提案される議題について、概要説明がありました。 

(4) 前日 30日(土) 16時から、現・新役員に集まって頂き、委任状・表決書の集計作

業・確認及び総会の進行についての説明を行う予定です。 

(5)今回の総会では、委任状および各議題に対する賛否を問う表決書も用意しました。 

委任状もしくは表決書のどちらかを提出して頂くこととし、もし両方提出された

場合は、委任状を優先します。 
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３. 自治会連絡協議会(3/2)の報告    植木会長 

(1) 配布・回覧の依頼 

・ごみ減量リサイクルポスターの配布について 

・厚木市交通安全の会連絡協議会機関紙愛の一声の回覧について 

・男女共同参画だより「ハぁモニぃ」の回覧について  

(2) 自治会活動の報告依頼 

・広報紙等行政印刷物配送先届出書（４月 15日号から配送先変更） ⇒報告済み 

・ごみ減量化・資源化推進交付金実績報告書（4/5締め）：  

・令和５年度自治会活動補助金及び地区自治会連絡協議会補助金に係る 

 実績報告書（4/8締め）：総会議案書で代行。 

(3) 役職の推薦依頼 

 下記の役職については、充て職となりますので、宜しくお願いします。 

・体育振興委員の推薦（3/19締め）： 

橋本豊さん（R5体育レク部長）、鈴木剛さん（R6体育レク部長） ⇒2/18 報告済み 

・文化振興委員の推薦（3/19締め）： 

小堀康子さん（R5文化部長）、柳沢真一さん（R6文化部長） ⇒2/18 報告済み 

・ミニディー企画運営委員の推薦（3/31締め）：中西謙之さん（R6環境福利部長） 

・防犯部長報告書（4/8締め）：永嶋弘和さん（R6防災防犯部長） 

・環境美化部長選任報告書（4/8締め）：中西謙之さん（R6環境福利部長） 

・自主防災隊防災推進員推薦書（4/12締め）： 

望月亜子さん（R5防災部長）、永嶋弘和さん（R6防災防犯部長） 

・防災指導員の推薦（4/12締め）：小澤幸雄さん（２丁目） ⇒別途報告 

・明るい選挙推進委員の推薦（4/5締め）：神保忠男さんを含め地区３名 ⇒別途報告 

（4）各自治会から 

・一丁目：自治会館前のケヤキ伐採と路面の平坦化工事が完了。 

・四丁目：賃貸マンション住民が自治会加入。 

（5）高村議員から 

・若宮公園内（梅園・調整池の周り等）のごみ箱の撤去について、利用関係者にヒアリングした

が関係者の意向も様々あり、暫く様子を見ることとする。 
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４．その他 

(1) ダイヤモンド・ライフ森の里の食堂が、3月中旬からランチタイムの営業

を再開します。 

開店当初はスタッフが不慣れで混雑も予想されるため、慣れた頃に様子を

伺ってご来店して頂きたいとのことです。 

   

  以上 


